

EL AYUNTAMIENTO TRABAJA EN LA PUESTA A PUNTO DEL RECINTO FERIAL

Habilitar la acera del campo de fútbol, instalar las vallas que separan las portátiles del paseo de caballos o la ubicación de los aseos portátiles en el polideportivo, son algunas de las actuaciones que ejecuta Servicios Municipales

Los trabajos de adecentamiento, mejora y puesta a punto del recinto ferial se suceden en estas semanas previas a la Feria de Primavera 2008, que se celebrará del 1 al 4 de mayo.

Con el fin de ver sobre el terreno las actuaciones que se realizan en el recinto, en la mañana de este mismo lunes día 14 de abril, el concejal delegado de Fiestas, Ismael Puyana, así como el teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales, comprobaban los trabajos y conocían de primera mano cómo estaban evolucionando estas labores, que harán posible mejoras y novedades en la feria de este año.

El delegado de Fiestas explicó que para implantar una de las novedades de este año y que afectan a las atracciones de la calle B del Real, por parte de la Delegación de Servicios Municipales se está llevando a cabo la remodelación de la calle que se ubica entre las portátiles y el Estadio de Fútbol Navarro Flores, con el fin de trasladar las atracciones que hasta el momento se instalaban en el propio paseo arriba de la acerca del estadio de fútbol.

De esta forma, con esta novedad en el diseño de la Feria, se le da anchura al paseo de caballos, al mismo tiempo que se otorga una amplitud de cinco metros a las personas que pasean por la acera del campo de fútbol, con el fin de que puedan transitar con mayor comodidad y puedan también disfrutar con más seguridad de las atracciones que se colocarán pegadas a la pared del campo.

Además, según explicó Ismael Puyana, al ubicar las atracciones junto a la citada pared, también se evita que esta zona pueda ser usada indebidamente como aseo, consiguiendo así una mayor limpieza e higiene en esta zona del recinto ferial.

Por otro lado, el paseo por esta calle se ampliará, ya que se dará mayor anchura a la zona que encontramos entre las casetas portátiles y la valla que el año pasado ya se colocó para delimitar la zona de paso de caballos.

El delegado de Fiestas apuntó que en estos días se están desarrollando los trabajos previos de puesta a punto, de instalación de alumbrado, así como las labores que requieren la puesta en marcha de novedades y mejoras, de manera que en la jornada del martes día 15 de abril se prevé que se comience con la instalación de las casetas portátiles, con el fin de que este fin de semana las casetas ya estén montadas.

Por su parte, el teniente de alcalde y delegado de Servicios Municipales se refirió al cambio que ha experimentado en estos últimos cuatro o cinco años la Feria de Primavera de nuestra ciudad, ganado en "estética y funcionalidad".

Ya centrados en esta edición, Jesús Corrales apuntó que la Delegación de Servicios Municipales está trabajando en distintos aspectos a instancias de la Delegación de Fiestas, para conseguir la Feria de Primavera "que queremos".

El responsable municipal se refirió a la zona de la acera del campo de fútbol que se está adecentando para la ubicación de las atracciones, así como a la rampa de acceso con la que se está equipando una de las casetas fijas. Además, Corrales también informó de las labores de mejora que se ejecutan en la caseta de la Tercera Edad, o de los trabajos de poda de los árboles que se ubican en el recinto ferial.

A estas actuaciones se suman otras, como la apertura de una puerta en el lateral del campo de fútbol que da acceso a los servicios públicos portátiles que se instalarán en el polideportivo, con la intención de dar un mayor servicio a las personas que visitan la Feria.

Jesús Corrales se mostró seguro de que las novedades implantadas este año por la Delegación de Fiestas irán en beneficio de esta fiesta tan esperada por todos, y harán posible que las personas que asistan a la Feria, puedan divertirse y compartir estos días en las mejores condiciones.

Rota, 14 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es